
 

 

2019年度 第 1回日本カプセル内視鏡学会 代議員会 議事録 

 

日時：2019年 2月 3日（日）11：30 ～ 12：10 

会場：グランデはがくれ（佐賀）2F 第 1会場（フラワーホール A） 

 

 

最初に、議長である田尻理事長より代議員総数 97名のうち、出席者が 79名(委任状提出者 35名を

含む)であることが報告され、出席者が過半数に達しているので本会議が成立することが確認された。 

 

＜はじめに＞  

JGA（第15回）/JACE（第12回）/IGICS（第12回）合同学術集会（GI Week）について 

第 12回日本カプセル内視鏡学会学術集会 会長である田中理事より、開催の報告があった。 

 

＜審議事項＞ 

1. 財務委員会 

1）2018年度（2017年 12月～2018年 11月）決算報告 

 加藤理事より 2018年度の決算報告が代議員会資料に基づいて報告された。 

 髙橋監事より、監査の結果、適正な会計処理が行われたと報告があり、承認可決された。 

 

2）2019年度（2018年 12月～2019年 11月）収支予算案 

 加藤理事より 2019年度の予算案について、代議員会資料に基づいて説明があり、承認可決さ 

 れた。 

 

2. 人事委員会 

1） 新役員（新監事、新理事） 

松本理事より以下の新役員について理事会で承認されたことが報告され、異議なく全員が承

認可決された。 

・新監事  福田 眞作 先生 

・新理事  勝木 伸一 先生 

・新理事  今枝 博之 先生 

 

2） 新代議員 

松本理事より以下の新代議員について理事会で承認されたことが報告され、異議なく全員が

承認可決された。 

・新代議員  藤谷 幹浩 先生 

・新代議員  入澤 篤志 先生 

・新代議員  猿田 雅之 先生 

・新代議員  竹内 利寿 先生 

・新代議員  久部 高司 先生 

 



 

 

 

3） 名誉会員 

田尻理事長より定年に伴い、以下の役員計 2名の名誉会員への推薦があり理事会で承認され

たことが報告され、異議なく全員が承認可決された。 

・髙橋 信一 先生（監事） 

・松井 敏幸 先生（理事） 

 

3. 認定技師制度委員会 

1) 技師対象カプセル内視鏡ハンズオンセミナーポイント付与について 

塩谷理事より、2019年 11月 1日（金）・2日（土）に開催される斎藤理事が会長の第 37回大

腸検査学会総会において実施される技師向けカプセル内視鏡ハンズオンセミナーを日本カプ

セル内視鏡学会合同開催とし、技師新規資格取得および更新の対象セミナーとする事で理事

会承認されたことが報告され、異議なく全員が承認可決された。 

 

4. GI Week2020合同ポスター作成について 

1) 田尻理事長より GI Week2020合同ポスター作成について説明があり、理事会で承認されたこ

とが報告され、異議なく全員が承認可決された。 

 

5. 第 14回日本カプセル内視鏡学会学術集会会長選出について 

1) 田尻理事長より山本理事が推挙され、理事会で承認されたことが報告され、異議なく全員が承

認可決された。 

 

＜報告事項＞ 

1. 各委員会報告 

1) 総務委員会 

① 中村理事より JACE会員状況、会員継続意思確認状況、eラーニング利用状況について現

状報告があった。 

② 中村理事より過去 5年間の会費未納者について、退会通知を行なう事で理事会承認された

ことが報告され、異議なく承認可決された。 

 

2) 読影トレーニング委員会 

① 中村理事より小腸・大腸用カプセル内視鏡(CE)セミナーについて現状報告があった。 

② 中村理事より小腸および大腸 CE eラーニングシステム更新について状況報告があった。 

 

3) 認定制度委員会 

① 福田理事より 2018年認定資格報告があった。 

【更新認定者内訳】 

・認定医更新 1名 ・指導医更新  10名 ・指導施設更新  4施設 

【新規認定者内訳】 

・認定医新規 31名 ・指導医新規  10名 ・指導施設新規  3施設 

 



 

 

 

4) 認定読影支援技師制度委員会 

① 塩谷理事より 2018年認定資格報告があった。 

【更新認定者内訳】 

・小腸  90名              ・大腸  7名 

【新規認定者内訳】 

・小腸  37名              ・大腸  7名 

 

5) 学術委員会 

① 大宮理事よりデータベース作成委員会について、現状報告があった。 

② 大宮理事より「大腸カプセル内視鏡の有効性・安全性・受容性に関する多施設共同前向き

研究（ColoCam-J）」登録状況について報告があった。 

③ 大宮理事より JPOP委員会の現状報告があった。 

 

6) 情報委員会：緒方理事 

① 緒方理事よりニュースレター Vol.14（2019年 1月 31日発行）について報告された。 

 

7) JGA（第16回）/JACE（第13回）/IGICS（第13回）合同学術集会（JGW）について 

① 緒方理事より第 13回日本カプセル内視鏡学会学術集会の準備状況が報告された。 

 

 

定刻にて田尻理事長より閉会の辞が述べられ、2019年度第 1回代議員会が閉会した。 

 

以上 

 


